
An den Stadtrat der Stadt Schaffhausen 

8201 Schaffhausen 

Kleine Anfrage 	 Wintertaugliche e- Busse? 

Sehr geehrter Herr Präsident 

Sehr geehrte Damen und Herren 

Am Donnerstag, 27.11. 2024 fielen die Busse wegen Schneefall ab ca. 19.00 Uhr aus. 

Soweit nachvollziehbar. Als ich dann kurz vor 22.00 den Bus bestieg ( der Fahrbetrieb 

konnte wieder aufgenommen werden), stellt ich fest, dass alle Fahrzeuge am Bahnhof 

dieselbetriebene Busse waren .Wo waren all die neuen ,nicht gerade billigen e- Busse ? 

Frage.: Warum konnten die e-Busse nicht fahren ? 

Frage : Wie löst die VBSH in Zukunft das Problem. Der Winter hat doch gerade 

begonnen. 

Frage : In ein paar Jahren sollten die Dieselbusse ausser Betrieb genommen werden. Wie 

dann weiter im Winter ? 

Frage : Haben die neuen Busse beim Aufladen Probleme bei Schneefall ? 

Frage : Wo waren die neuen Busse während des Schneefall-Lockdowns ? 

Mit freundlichen Grüssen 

Felix Derksen 

Die Mitte 
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